
                                                                        599 
                      SARGENTO VALMIR DIONIZIO  

 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES À EXECUÇÃO DE ORBAS DE MELHORIAS 
NO PRÉDIO DA EMEIF “PROF. JOÃO LEÃO DE 
CARVALHO” 

 

Considerando que o alambrado da Emeif “Prof. João 

Leão de Carvalho” está danificado, o que propicia a saída das crianças e a entrada de 

pessoas estranhas; 

Considerando que referido alambrado já foi consertado 

inúmeras vezes; 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais, seja oficiado ao Doutor Ricardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito 

Municipal, solicitando que Vossa Excelência, responda a esta Casa de Leis, após consulta à 

Secretaria Competente, as seguintes informações:  
 

a - Existe a possibilidade de proceder reparos no 

alambrado da Emeif “Prof. João Leão de Carvalho”? Se 

positivo, qual a previsão para execução do serviço? Se 

negativo, justificar. 

 

b. Existe ainda a possibilidade de construir um muro com 

portão na divisória do pátio com a quadra poliesportiva 

da escola? Se positivo, qual o prazo para que isso ocorra? 

Se negativo, justificar. 

 

c. Existe, finalmente, a possibilidade de projetar para o 

Orçamento de 2016 a construção de um muro na referida 

escola? Se negativo, justificar. 

       SALA DAS SESSÕES, em 24 de agosto de 2015. 

 
 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
Vereador - PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 
 


